

NEWS

Hier ist immer was los...



Im Tagespfliegesaal des Haus am Schirnitzbach gibt es für Bewohner, Gäste und Angehörige geselliges Beisammensein in vielfältiger Art. Foto: CASA DORO

Kemnath, 06.12.2023 – Im Haus am Schirnitzbach in Kemnath ist immer etwas los. Feste und sonstige Veranstaltungen bestimmen den Tagesablauf, beispielsweise zu Anlässen wie Neujahrsempfang, Heilige Drei Könige oder Osterbrunch. Faschingsfeiern sind bei den Bewohnerinnen und Bewohnern ohnehin legendär. Die Garden der Karnevalsgesellschaft MGV TSV Waldeck besuchen in der närrischen Zeit regelmäßig die Einrichtung für Betreutes Wohnen und sorgen für Lachen und Fröhlichsein am Schirnitzbach.

„Nicht zu vergessen die Kreuzwegandacht, Grillfeste und das Maifest“, berichtet Carmen Stegbauer, die seit Juni 2022 das Haus am Schirnitzbach leitet. Die 38-Jährige hat mit ihrer dynamischen und lebenszugewandten Art ordentlich Schwung in das 2018 gebaute CASA DORO Wohnheim mit seinen 48 Einzimmer-Appartements gebracht. Pulsierendes Leben bestimmen insbesondere die Tagespflege – mit tatkräftiger Unterstützung des hauseigenen ambulanten Dienstes.

Das CASA DORO Haus am Schirnitzbach in Kemnath ist im Jahr 2018 eröffnet worden und umfasst 48 Einzimmer-Appartements, die bei Bedarf miteinander verbunden werden können – ein ideales Angebot für Paare. Die Einrichtung ist in eine großzügige Gartenanlage eingebettet. Das Haus ist selbstverständlich komplett barrierefrei und seniorengerecht angelegt, Aufzüge sind vorhanden. Bis in die Kemnather Innenstadt mit Apotheken, Arztpraxen, Friseuren, Geschäften und Cafés sind es nur wenige Gehminuten.

CASA DORO

... steht für Betreutes Wohnen in allen Facetten. Die Gesellschaft hat den Anspruch, für die Bewohnerinnen und Bewohner in den beiden Einrichtungen Haus am Schirnitzbach und Haus am Kirschgarten die größtmögliche Zufriedenheit zu bieten. CASA DORO heißt frei übersetzt so viel wie goldenes Haus'. Dem entsprechend möchten die Betreiber den Bewohnerinnen und Bewohnern ein wertvolles Domizil bieten, das höchsten Ansprüchen gerecht wird. Wertschätzende Behandlung der Menschen voller Respekt und Würde vor dem Alter ist im Leitbild festgeschrieben. Bestmögliche Pflege und Betreuung werden fürsorglich, empathisch, verantwortungsvoll und professionell angeboten.

CASA DORO 2023-12-06
Die Feste feiern, wie sie fallen
Seite 1 / 3



Frühlingsfest mit Drehorgelspieler und Burschen- und Madlerverein Kemnath, Sommerfest und ein Theaterbesuch der Kemnather Laien- und Passionsspielgruppe „Dümmer als die Polizei erlaubt“ finden ebenso Anklang wie das Oktoberfest oder die Teilnahme am Kemnather Wochenmarkt.



„Und natürlich das Candlelight-Shoppen oder Ausflüge zu unserer schönen Seeterrasse im Gasthaus Zur Fantasie“, lacht Carmen Stegbauer. „Dort genießen wir gemeinsam am Stadtweiher mit den Gästen bei Kaffee, Torte und Pommes die herrliche Aussicht.“ Kindergartenbesuch, tierische Freuden mit den Alpakas, Advents- und Weihnachtsfeier sind weitere Stichworte, die den Bewohnerinnen und Bewohnern viel Unterhaltung und Kurzweil bieten.

▪ BEWEGUNG IST ALLES - Das ehrenamtliche Engagement wird im CASA DORO Haus am Schirnitzbach großgeschrieben. „Wir konnten für zwei Vormittage in der Woche eine ehrenamtliche Helferin finden“, berichtet die Einrichtungs-Leiterin Carmen Stegbauer. Die engagierte Ehrenamtlerin bewegt Dienstag und Freitag eine Stunde lang die Bewohnerinnen und Bewohner. Sitztanz, Gymnastik und verschiedene weitere Aktivitäten stehen auf dem Programm. „Bei der Gymnastikrunde orientieren wir uns an einem speziellen Programm der AOK für Sturzprävention“, erläutert Carmen Stegbauer.



Hashtags

#casadoro #kemnath #senioren
 #betreuteswohnen #pflege
 #bewegungfürsenioren #ehrenamt
 #tagesprogramm #unterhaltung
 #hausamschirnitzbach #oberpfalz
 #oberfranken #fränkischealb
 #fichtelgebirge #pflegekasse
 #pflegendeangehörige #bayern #franken

Das CASA DORO Haus am Schirnitzbach in Kemnath ist im Jahr 2018 eröffnet worden und umfasst 48 Einzimmer-Appartements, die bei Bedarf miteinander verbunden werden können – ein ideales Angebot für Paare. Die Einrichtung ist in eine großzügige Gartenanlage eingebettet. Das Haus ist selbstverständlich komplett barrierefrei und seniorengerecht angelegt, Aufzüge sind vorhanden. Bis in die Kemnather Innenstadt mit Apotheken, Arztpraxen, Friseuren, Geschäften und Cafés sind es nur wenige Gehminuten.

CASA DORO

... steht für Betreutes Wohnen in allen Facetten. Die Gesellschaft hat den Anspruch, für die Bewohnerinnen und Bewohner in den beiden Einrichtungen Haus am Schirnitzbach und Haus am Kirschgarten die größtmögliche Zufriedenheit zu bieten. CASA DORO heißt frei übersetzt so viel wie goldenes Haus'. Dem entsprechend möchten die Betreiber den Bewohnerinnen und Bewohnern ein wertvolles Domizil bieten, das höchsten Ansprüchen gerecht wird. Wertschätzende Behandlung der Menschen voller Respekt und Würde vor dem Alter ist im Leitbild festgeschrieben. Bestmögliche Pflege und Betreuung werden fürsorglich, empathisch, verantwortungsvoll und professionell angeboten.

CASA DORO 2023-12-06

Die Feste feiern, wie sie fallen
 Seite 2 / 3



Verfügbares Bildmaterial



Urheber: CasaDoro GmbH • Abdruck lizenzfrei

Das CASA DORO Haus am Schirnitzbach in Kemnath ist im Jahr 2018 eröffnet worden und umfasst 48 Einzimmer-Appartements, die bei Bedarf miteinander verbunden werden können – ein ideales Angebot für Paare. Die Einrichtung ist in eine großzügige Gartenanlage eingebettet. Das Haus ist selbstverständlich komplett barrierefrei und seniorengerecht angelegt, Aufzüge sind vorhanden. Bis in die Kemnather Innenstadt mit Apotheken, Arztpraxen, Friseuren, Geschäften und Cafés sind es nur wenige Gehminuten.

CASA DORO

... steht für Betreutes Wohnen in allen Facetten. Die Gesellschaft hat den Anspruch, für die Bewohnerinnen und Bewohner in den beiden Einrichtungen Haus am Schirnitzbach und Haus am Kirschgarten die größtmögliche Zufriedenheit zu bieten. CASA DORO heißt frei übersetzt so viel wie goldenes Haus'. Dem entsprechend möchten die Betreiber den Bewohnerinnen und Bewohnern ein wertvolles Domizil bieten, das höchsten Ansprüchen gerecht wird. Wertschätzende Behandlung der Menschen voller Respekt und Würde vor dem Alter ist im Leitbild festgeschrieben. Bestmögliche Pflege und Betreuung werden fürsorglich, empathisch, verantwortungsvoll und professionell angeboten.

CASA DORO 2023-12-06

Die Feste feiern, wie sie fallen
Seite 3 / 3

